

Quand le Ouen Toro fait le plein d'essences

ENVIRONNEMENT. Le Centre d'initiation à l'environnement et l'association WWF ont décidé d'unir leur énergie pour revégétaliser le Ouen Toro. Pour nettoyer le terrain escarpé, une dizaine de bénévoles des deux associations, avec le renfort de quelques membres de l'association Symbiose, avaient rendez-vous sur les hauteurs de Nouméa pour débrousser une parcelle de forêt sèche. Faux-mimosas, faux-poivriers et herbe de Guinée n'ont pas fait un pli face à la détermination des bénévoles. Samedi 11 mars, le Cie procédera à la plantation de nouvelles essences d'arbres sur cette zone ventée.

PHOTO K. P.

